
                                                   

 

 

 

 

              

 

 

 

 

 

 日頃から PTA 活動にご理解とご協力を賜りありがとうございます。 

今年度も残すところ数日となりました。今年度はコロナが明けて、初めて各学

年の区切りをなくした状態での体育大会が開催されるなど、学校行事も少しず

つですが、以前のように活気のある状態に近づいてきました。 

PTA活動でも、学級委員から学年委員へ変更し、初めての学年レクリエーシ

ョンの開催となりましたが、全学年親子参加型のレクリエーションとなり、先生

方、保護者のみなさま、子どもたちとの交流を図ることができたのではないでし

ょうか。各委員の方々には、お世話になり、ありがとうございました。 

今後も子どもたちの安全を見守りながら、社会の変化に合わせて、活動を見直

しながら続けていきつつ、電磁化などで保護者負担軽減できるものは軽減して

いく方向で考えております。 

社会・地域との関わり合いを大切に、子どもたちが気持ち良く過ごせる環境づ

くりができるよう、新年度に向けて準備をすすめております。 

 本年度も PTA 活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございまし

た。 

 

         令和 6年度 PTA 本部役員一同   

 

 

～３学期の PTA 活動を報告します～ 

 

  １月 31日（金） 新１年生 入学説明会   

地区長の皆さまにご協力いただき、新入生の登校班編成に向けて、ご参加くだ

さいました。また、新入生の保護者の方に、本部役員から PTA活動をスライド

ショーで紹介させていただきました。 

 

  ２月 15日（土） 地区懇談会   

６月に引き続き、地区懇談会が実施されました。地区長の皆さまを中心に有

意義で活発な情報交換が行われました。地区長の皆さまをはじめ、新旧地区委

員の方々のご協力により、地区ごとに、新入生を含めた登校班の編成と班長・

副班長の選出について検討していただきました。 

 ３月 12日（水）の校外班会にて、新登校班の用紙を持ち帰っておりますの

で、お子さまと一緒にご確認ください。 

 

 

 

 

 

 

 

  2月 21日（金） 後期総会   

 PTA 会員数２８９名のうち決議票有効数２０８名により、総会は成立となり

ました。また、全ての議案について、承認多数により可決されましたことをご報

告いたします。1年間本当にありがとうございました。 
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PTA 本部ニュース    

Change！ 〜笑顔ひろがる第一歩〜 

 



  ３月１日（土） 地区委員会総会   

新地区委員の方に集まっていただき、次年度の役員選出を行いました。 

 

  ３月 12日（水） 校外班会   

新地区委員の方々と子どもたち、先生方と新学期に向けて登校班の編成と班

長・副班長や登校中の注意など再確認していただきました。いつも子ども達の

見守りをありがとうございます。 

今後の予定 

３月 12日（水）校外班会 

19日（水）卒業式 

24日（月）修了式 

４月 １日（火）離任式 

８日（火）始業式 

９日（水）入学式 

11日（金）校外班会 

  23日（水）授業参観・懇談 

PTA合同委員会 

 

 

本部役員よりごあいさつ 

【会長】詫間 大悟（5 年、3 年、2 年：1 区：市 P 担当） 

2 年間にわたり会長を務めさせていただきました。会員の皆さまのご理解とご協力があっ

たからこそ PTA として今の在り方を模索し続けられたのだと思います。私自身は理想論を

語るばかりでしたが、現実的な打ち手として計画・実行できたのはひとえに本部の皆さまの

おかげです。特に 2 年間本部役員としてご一緒させていただいた副会長の小山さん、庶務の

稲本さん、渡部さんにこの場を借りてお礼申し上げます。ありがとうございました。来年度

からも PTA が子どもたちと私たちにとっても有意義な活動になることを祈っております。 

 

【副会長】小山 かおり（4年、2 年：2 区：地区担当） 

昨年度に引き続き、副会長を務めさせていただきました。振り返れば、はじめの 1 年間は

ただただ、様々な活動に参加し、PTA 活動全体を知ることに精一杯だったように思いま

す。今年度は「できる時にできる人ができることを」を目標に、保護者の皆さまの負担軽減

を考えながら活動してきましたが、至らない所も多く、まだまだ改善できる事があると感じ

ています。この 2 年間の活動で実感したたくさんの方との繋がりや縁を大切に、今後は一保

護者として、子ども達の学校生活を微力ながら支えていければと思っています。2 年間あり

がとうございました。 

 

【副会長】榎川 知廣（３年、１年：３区：地区担当） 

1 年間 PTA 本部役員を務めさせていただきました。役員にならなければ様々な PTA活

動を知ること無く、参加させていただくことも無かったと思います。活動を通して６向小の

良いところを沢山知ることができました。 

 今年度の経験を活かし、来年度も子どもたち、保護者の皆様にとってよりよい PTAとな

るよう取り組んでいきます。 

 よろしくお願いいたします。 

 



 

【庶務】稲本 実代子（6 年、１年：2 区：学年/選管・推薦担当） 

2 年間、本部役員をさせて頂きました。 

長男次男の在学中に、役員をさせて頂き、我が子の笑顔、沢山の子ども達の笑顔を見る事

が出来ました。子ども達と一緒に行事を楽しめた事、とてもいい思い出です。 

そしてなりより、沢山の方々の支えがあり、子ども達が楽しい学校生活を送ることができ

ているんだなぁと、改めて感じました。下の子も、6 向に入学できる日を楽しみにしており

ます。子ども達の笑顔をこれからも支えれるよう、見守っていきたいと思います。2 年間、

本当にありがとうございました。 

 

【庶務】渡部 友美（4 年、2 年：2 区：学年/選管・推薦担当） 

2 年間本部役員をさせていただきました。最初は不安もありましたが、PTA 活動を通じ

て子ども達をより身近に感じながら行事等に参加できたことは親として大変ありがたいこと

でした。 

 また、学校生活が先生方、保護者の皆さま、地域の方々に支えられていることを改めて実

感することができ、子ども達が置かれている環境に感謝を深めることができました。 

 時代の変化に合わせて PTA 活動も変わっていくと思いますが、6 向小の良さを活かしな

がら子ども達が安心して学校生活を送れるよう、今後も一保護者として見守りたいと思って

います。至らない点も多々あったかと思いますが、ご支援くださり本当にありがとうござい

ました。 

 

 

 

 

 

【庶務】井上 まり子（1 年、３年：2 区 : 学年/選管・推薦担当） 

1 年間本部役員を務めさせていただきました。ありがとうございました。本部役員になり

行事のお手伝いや登校班の見守りやなど、改めて保護者の皆さまの支えの中、楽しい学校生

活と子ども達の安全が守られているんだと実感しました。 

これからも子ども達が楽しい学校生活を送れるよう支えていきたいと思います。来年度も

よろしくお願いいたします。 

 

【庶務】本間 裕香（４年、２年：３区： 学年/選管・推薦担当） 

 今年度から PTA 役員を務めさせていただきました。上の子が入学し、４年になる年でし

たが、PTA の仕組みや活動内容など、知らいないことがたくさんあり、活動していく中で

PTA の活動について知ることができました。今までの本部役員の方々や見守っていただい

ている保護者の方々、先生方に感謝しながら、また来年度も本部役員を務めさせていただき

たいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

【会計】夏原 浩子（2 年：2 区：会計担当） 

1 年間本部役員を務めさせていただきました。ありがとうございました。様々な行事に参

加する中で、多くの子ども達の笑顔が見れたこと、6 向小の良さをたくさん発見できたこ

と、大変嬉しく思っております。これも先生方や保護者の皆さま、地域の皆さまのご協力や

見守りがあったからこそだと実感しております。来年度もこの 1 年間の経験を活かし、少し

でも PTA 活動に貢献できるよう努めてまいります。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 


